

Des Jeux olympiques pour les écoliers de la vallée de la Thur

Les premiers Jeux olympiques de la vallée de la Thur se sont déroulés toute la semaine passée, avec 900 écoliers dans le rôle des athlètes et une véritable cérémonie d'ouverture. Objectif : promouvoir les Jeux olympiques et le sport en milieu rural.

Toute la semaine passée, les écoliers de la vallée de Saint-Amarin ont vécu leurs Jeux olympiques, organisés par le réseau des écoles de la vallée de la Thur, les lundi 3 et mardi 4 juin pour les maternelles, les jeudi 6 et vendredi 7 juin pour les élémentaires, soit 24 écoles et 41 classes participantes et un total d'environ 900 écoliers. Avec une vraie cérémonie d'ouverture à chaque fois.

Une flamme et des porteurs

En ce jeudi matin enfin ensoleillé, près de 600 élèves issus de 22 classes élémentaires se sont ainsi retrouvés sur le pré situé derrière la piscine de



Porteurs de flammes, résidents de la maison Émilie et élus réunis pour une photo souvenir. Photo I.B.

Wesserling, regroupés par écoles, parfois vêtus de la même couleur : blanc pour Saint-Amarin, rouge pour Moosch, jaune pour Geishouse... Telles les délégations sportives du monde entier lors de la cérémonie d'ouverture

des JO à Paris, le 26 juillet, chaque école est invitée à défilé autour du pré. Chacune est accompagnée du maire ou d'un élu de son village, ainsi que d'un club sportif, comme le Ski club Ranspach. Des personnes en situation de handi-

cap de la maison Émilie de Malmerspach ont été invitées. Présentes aussi, les classes de sport du collège de Saint-Amarin. C'est Willer-sur-Thur qui ouvre le défilé. Agrémentés de drapeaux et affiches, les éco-

liers défilent sous les bravos du public, aussi fiers sans aucun doute que les athlètes des JO le seront le 26 juillet.

Après le défilé, la flamme olympique arrive. Pas de flambeau ni d'allumage de vasque, sécurité oblige, mais une lanterne, spécialement fabriquée par Jean-Louis Halber, de Husseren-Wesserling, père d'une directrice d'école. La flamme arrive dans les mains de Lou Jean-Michel, capitaine de l'équipe féminine de water polo de Mulhouse. Les jeunes porteurs ou porteuses de flamme, désignés par chaque école, la prennent chacun en main à tour de rôle, la brandissant bien haut ou courrant la montrer à leurs camarades.

Pas de classement, mais des médailles

Après le discours de bienvenue de Cyrille Ast, président de la Communauté de communes de la vallée de Saint-Amarin, qui a contribué au financement de l'opération, l'inspectrice de la circons-

cription de Thamm Delphine Kauffmann a déclaré ouverts les premiers Jeux olympiques de la vallée de la Thur. Les enfants ont ensuite participé à plusieurs ateliers animés bénévolement par des associations sportives du secteur : water-polo, football, lutte, gymnastique, athlétisme, ski-roues, sport adapté... Ces quatre journées sportives ont eu lieu sur quatre sites sportifs différents : la piscine de Wesserling (en intérieur et en extérieur), la salle de gymnastique de Moosch, la salle de lutte de Moosch, le stade de football de Saint-Amarin.

« Il n'y a pas de classement, mais chaque classe a fabriqué ses propres médailles et chaque enfant en recevra une », explique Lucie Schmidt, responsable du réseau des écoles de la vallée de la Thur. Parce que, quand on fait du sport, on est toujours gagnant et, selon le mot prêté à Pierre de Coubertin, « l'essentiel c'est de participer ».

● Isabelle Bollène

Plus de photos sur nos sites internet